

mercredi 4 mars 2015

  
ouest-france.frJournal Ouest-France du **mercredi 4 mars 2015**Edition : **Quimper** - Rubriques : **Vie en ville**[Imprimer](#)

## La cadette Amélie Le Berre domine le canoë breton

Le Lac au Duc, à Ploërmel, accueillait ce week-end les championnats de Bretagne de fond de course en ligne. Vingt-deux quimpérois ont fait le déplacement, ce qui permettait au club de **canoë-kayak Quimper** Cornouaille d'aligner au moins un compétiteur dans toutes les catégories.

Douze médailles ont été remportées. Parmi elles, on retiendra la 2<sup>e</sup> place de la néo-quimpéroise (et pensionnaire de l'équipe de France) Léa Jamelot, en senior **kayak** ; le titre d'Amélie Le Berre, en canoë dame cadette ; les 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> places de Maëlween Le Gallou et Camille Jonneaux, en **kayak** dame cadette, tout comme Malo Lecué et Morgan L'Helguen, en canoë junior. L'ancien quimpérois Quilian Koch, champion de Bretagne en **kayak** cadet, a signé un temps très prometteur.



En ramenant douze médailles de Ploërmel, dimanche, le club Quimper Cornouaille a fait bonne figure lors des championnats de Bretagne.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)